



3年生卒業おめでとう

「人と比較して劣っているといつても、決して恥ずることはない。けれども、去年の自分と今年の自分を比較して、もし今年の自分が劣っているとしたら、それこそ、恥ずるべきことである」

どうしても自分と他人との違いは気になってしまふものです。時には他人と比較して悔しい思いを持つこともあります。しかし本当に比べるべきは、他人ではなく自分だということです。去年の自分に比べて今年の自分はどれほど成長できたか。少しでも前に進めたかどうか。そして来年はどのような自分でありたいか。自分の未来は、自分で創るということ。自分が負けてはならないのは、他人ではなく自分自身の弱さだということです。

春から始まる新しい世界での学び、様々な人との出会いとつながり、自分の進路に向き合い熟考する経験、それらをどのように結びつけられるかが自己実現への道となります。自分の力に自信を持ち、じっと待つのではなく、自らが積極的に求めなければ何も手に入れることはできないということを、今一度、理解してください。自分の進むべき先をしっかりと捉え、自分の可能性を信じ、力強くスタートしてくれることを大いに期待しています。

校長 野川 晋司

3年生を送る会



3月12日(火)に3年生を送る会を行いました。昨年度は久しぶりに対面で行いましたが、第Ⅰ体育館と第Ⅱ体育館に分かれ、リモートとのハイブリット形式で密を避けながら行い、3学年全員が一堂に会することはありませんでした。

今年度は、4年ぶりに3学年全員が第Ⅰ体育館に集まっての送る会を開催することができました。

まずは生徒会からのオープニングクイズ。大いに盛り上げてくれました。

続いて1年生。全員でハンドクラップを行い、群読で3年生へ感謝の気持ちを伝えました。1年生らしい元気で心のこもったメッセージを届けてくれました。

2年生からは、メッセージVTRの後、群読と合唱です。心のこもったとてもきれいなハーモニーで、これから桂中は私たちに任せてくださいという頼もしい言葉が3年生に届きました。

そして、3年生は1・2年生に向けて群読にて、感謝と決意の気持ちを伝えました。最後に卒業式でも歌う「友～旅立ちの時」を合唱しました。体育館に3年生の素晴らしい歌声が響き渡り、感動を誘いました。

リモートの技術が発展し、どこにいても繋がれる時代です。もちろんそれは便利なことですが、やはり対面でしか味わえないものがあります。今年の送る会は心が温まる、とても素晴らしい会になりました。



桂中熱き戦いの軌跡

◆第83回全国教育美術展

特選

1名（作品は右の写真）

入選

2名



◆青少年読書感想文京都府コンクール 佳作 1名

◆吹奏楽部 アンサンブルコンテスト

【京都府大会】 フルート4重奏 金賞（ベスト3）

【関西大会】 フルート4重奏 銀賞 @守山市民ホール



◆柔道部 京都府体重別選手権 2位

◆バドミントン部

京都府新人バドミントン大会（C級）

【男子シングルス】 ベスト4（ブロック2位）

【女子ダブルス】 優勝、3位

京都府バドミントン級別個人選手権

【女子ダブルス】 優勝、3位



◆陸上部 February Cup（市新人駅伝）

【男子】 優勝

【女子】 5位

全日本びわ湖クロスカントリー 【3年生の部男子】 4位

今後の予定

（1、2年生には詳細プリントを修了式に配布します）

3月15日（金） 第76回卒業証書授与式（9:30開式）

3月18日（月） 公立中期選抜合格発表

3月19日（火） 修了式

3月25日（月） 離任者HP発表（12:00～）

公立後期選抜

3月27日（水） 公立後期選抜合格発表

3月28日（木） 離任式（10:30～）

※本年度は、卒業生、保護者の参列可能です。

離任式の詳細については、3月25日（月）12:00以降にHPをご確認ください

4月 8日（月） 着任式・始業式（8:40 新クラス発表）



～保護者の皆様～ 1年間、本校教育にご理解、ご協力いただきありがとうございました。

3年生は9年間の義務教育をおえ、新たな道をしっかりと進んでいってくれることででしょう。今後は地域の目として、桂中学校を見守っていただければと思います。1、2年生におかれましては、学年が1つあがり、さらに活躍してくれることと思います。来年度もご協力よろしくお願ひいたします。